



## Hühner auf Laufsteg

*Aichi - Im Österreich-Pavillon auf der Expo in Aichi wurde der „Chickensuit“ vorgestellt: Ein Dutzend Hühner einer als besonders resistent geltenden Züchtung aus Nagoya wurde über den Laufsteg geschickt. Sie steckten in eigens für sie von den beiden österreichischen Künstlern Edgar Honetschläger und Wilhelm Mahringer entworfenen Kleidern. Die Hühner trugen eine Art Jacke, die man über ihre Flügel zieht und die zwischen den Beinen mit Druckknöpfen zu schließen ist. Auf der Brust prangt die japanische und die österreichische Flagge.*

Foto: APA/  
Andrea Waldbrunner